

des nombreux qu'il faisait devant les foules étonnées pour attester la vérité de la venue imminente du jour du Seigneur, et nous verrons qu'on peut, sans diminuer la sainteté du serviteur de Dieu, lui appliquer les critères théologiques, qui nous rendent compte du non accomplissement des prophéties.

— Dom Bosco aurait dit : “ Quatre cents jours après le mois des fleurs qui aura deux pleines lunes, la révolution sera proclamée en Italie. Deux cents jours après, le pape sera obligé de quitter Rome et restera errant pendant deux cents jours ; puis il reviendra dans sa capitale et chantera à Saint-Pierre le *Te Deum* de la délivrance. ” Le mois des fleurs est évidemment le mois de mai, et le mois de mai qui aura deux lunes pleines est celui de mai 1912. Ce même phénomène astronomiques ne se renouvellera plus qu'en 1930 ou 1932. Les quatre cents jours devraient commencer du 27 mars au 27 avril 1911. Par conséquent on peut n'être pas éloigné de la réalisation de cette prophétie. Mais, pourra-t-on dire, rien n'empêche qu'il ne s'agisse d'un mois de mai plus éloigné. C'est juste, toutefois il y a une difficulté. Dom Bosco prit un jour à part un petit enfant qui fréquentait son oratoire et lui dit : “ Mon petit, tu seras prêtre, tu deviendras évêque, tu iras au loin et quand tu seras vieux et marcheras avec un bâton, tu viendras à Rome pour assister au triomphe de l'Église et à la clôture du Concile du Vatican. ” Cet enfant est maintenant Mgr Cagliero, archevêque de Sébaste, d'abord vicaire apostolique dans la Patagonie, puis actuellement délégué apostolique à Haïti. Il est vieux, ayant 74 ans, marche avec un bâton, et lui-même, qui raconte cette prophétie, ajoute : “ Il faut que les événements se précipitent, car à mon âge, je ne puis attendre le mois des fleurs aux deux lunes pleines qui aura lieu en 1932. ” L'argument n'est point apodictique, car au fond cet archevêque aurait alors 94 ans, et bien que ce ne soit pas ordi-